

Pressemitteilung der Förde Sparkasse

Kieler Drachenboottage gehen in die nächste Runde

Kiel, 28. Mai 2024

Die Ellerbeker Turnvereinigung und die Förde Sparkasse haben in diesen Tagen ihre bestehende Kooperationsvereinbarung um weitere drei Jahre verlängert. Damit bleibt die Förde Sparkasse bis mindestens 2026 als Hauptsponsorin mit im Boot.



Bernd Lensch und Stefan Grote (v.l.n.r.) freuen sich auf die nächsten Drachenbootrennen

„Als Partnerin der ersten Stunde unterstützen wir die Kieler Drachenboottage bereits seit 2007. Stark gestiegene Kosten und erhöhte Anforderungen an Organisation und Sicherheit stellen Veranstalter momentan vor große Herausforderungen. Deshalb war es der Förde Sparkasse wichtig, hier langfristig für Sicherheit zu sorgen, so dass wir auch weiterhin die spannenden Rennen der Drachenboote mitten in Kiel erleben können“, so Stefan Grote, stv. Leiter der Unternehmenskommunikation, bei der Vertragsunterzeichnung.

„Ich freue mich sehr, dass die Förde Sparkasse uns weiter so unterstützt. Die Nachricht kommt genau zum richtigen Zeitpunkt, denn die Vorbereitungen für die diesjährige Auflage am 6. und 7. September 2024 laufen bereits und wir sind zuversichtlich, dass wir auch in diesem Jahr wieder viele Teams aufs Wasser bekommen werden.“

Weitere Anmeldungen für den SchulCup am Freitag und den FunCup am Samstag nehmen wir aber gerne noch an“, sagt Bernd Lensch, Leiter des Orga-Teams der Drachenboottage.

Weitere Informationen zur Veranstaltung sind im Internet unter <https://www.kielerdrachenboottage.de> zu finden.

Für weitere Informationen oder Fragen:

André Santen, Telefon 0431 592 1060, andre.santen@foerde-sparkasse.de oder

Stefan Grote, Telefon: 0431 592 1112, stefan.grote@foerde-sparkasse.de